
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 
Voulez-vous être informés ? Suivez alors les QSO's de la section. Ils ont lieu la veille de la 
rencontre à 20 heures sur la fréquence 550.000 MHz. C'est aussi le moyen de nous saluer et 
passer des informations en dehors du stamm du 3ème vendredi dès 20 heures.  

Veuillez aussi consulter le site il peut y avoir une modification à l'adresse : http://www.hb9lc.ch à la 
rubrique "Agenda"   

INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 

QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 

Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE :  USKA – SEMONE - 2300 La Chaux-de-Fonds 
 

Banque Raiffeisen :  CCP 23—3107- 0 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 
 
Présidence : HB9EPM, Philippe 
 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 

Nous contacter      :    comité15@hb9lc.ch    
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L'année commence gentiment, mais de petits soucis de santé font que l'on ne puisse se voir. 
Nous espérons qu'avec le retour d'un temps plus sec que tout changera.  

 

Après un relâchement, les QSO's à 19h30 sont repris par Marius, HB9FSL. Un grand merci 
à lui qui tente d'occuper la fréquence, mais surtout qui fait le lien entre nous tous. Ce  ne 
sont pas des heures de palabres, mais l'occasion de se saluer, de prendre contact, de poser 
des questions, de les résoudre, d'aider.  

Personnellement, il m'arrive d'oublier l'heure; 19h30 serait-elle mal placée, faut-il la 
reporter à 20 hres ? Faut-il changer de fréquence. Voici bien des questions qu'il faut se 
poser. Si vous avez une suggestion, n'hésitez pas à nous la faire savoir. Peut-être ce sera le 
départ pour un renouveau.          
             

 

Depuis 2002 je m'évertue à le meubler, à le rendre intéressant, de rapporter nos aventures. 
Le manque d'activités, mis à part nos rencontres du mercredi fait qu'il y a peu pour le 
remplir. A fin décembre, je me suis posé la question pour savoir s'il fallait continuer ou tout 
arrêter. Je l'ai dit et répété, je ne suis pas un grand fan pour me mettre derrière l'émetteur. 
Je ne participe pas les contests prévus. En bref, je suis fatigué. Alors qui osera prendre la 
relève ? Alors qui aura le courage de le reprendre. Pour l'instant, je me consacre au premier 
de l'an 2019. Je le fais depuis 2002. Si on m'apporte un peu de matière, je suis disposé à 
continuer. 

 

Le 18 janvier était la première rencontre de l'année 2019. A 20 heures se retrouvaient 
Emmanuel, HB9ULL, André, HB9CVC, Jean-Claude, HB9BMT, Dominique, HB9HLI, 
Philippe, HB9EPM et Georges, HB9EPN. Pierre, HB9SWL étant malade, s'est excusé. On a 
profité de discuter de l'ordre du jour de l'Assemblée Générale fixée en février.  Puis  André 
et Dominique ont discuté sur un montage que faisait André. Mais on s'est demandé que va 
devenir le club vu le peu d'intérêt des membres.  

 

Jeudi 14 février, Jean-Claude, HB9BMT, lance l'appel pour le QSO mensuel. Lui répondent 
HB9EPN, Georges et HB3YRY, Patrick. Après les salutations, Jean-Claude rappelle, pour 
les éventuels Oms à l'écoute, qu'il y a l'assemblée générale 2019. Il relève qu'il  y a plusieurs 
postes à repourvoir. L'avenir de la section est en jeu ?  
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Nos pensées vont à Pierre, HB9SWL, qui doit suivre un traitement de choc. C'est la raison 
de son silence. En pensées avec toi, nous souhaitons que ta santé s'améliore. 

  

Vendredi 15 février 2019 
Présences : HB9CVC, André, HB8BMT, Jean-Claude, HB9EPM, Philippe, HB9ULL, 
Emmanuel, HB9HLI, Dominique, HB9FSL, Marius, HB9EWA, Adrien, 
HB3YPN, Biagio, HB9EPN, Georges. 

Excusés : HB3YTL, Michel, HB9SWL, Pierre, HB9ESE, Pierre, HB9EOU, 
Ludovic.  

Ordre du jour : 

1. Salutations 

2. Liste des présences : par signature 

3. Le PV de lʼAG 2018, ayant paru dans le journal Mars 2018, ne sera pas lu, mais 
son approbation se fera par vote. 

4. Correspondance 

5. Rapports des membres du comité : 

a. du président : la société n'ayant pas de président, ce point sera passé. 

b. du vice-président  

c. du secrétaire 

d. du caissier 

e. du QSL manager 

f. du responsable journal et local 

6. Rapport des vérificateurs de comptes 

7. Décharges : 

a. approbation des comptes 

b. aux membres du comité 

b. aux vérificateurs des comptes 

8. Fixation des cotisations 2019 (actuel CHF 40.-) 

9. Élections des membres du comité : 

a. du président     : à trouver 

b. du vice-président : à nommer, HB9CVC renonce à se représenter 
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c. du secrétaire     : à nommer, HB9BMT renonce à se représenter 

d. du caissier     : à reconduire 

e. du QSL manager  : à reconduire 

f. du responsable journal et local : à renouveler, éventuellement trouver 

   un lieu de stam. 

10. Élection des vérificateurs de comptes : actuellement : 

 1er vérificateur  : HB9SWL, Pierre Leuthold.  

 2e  vérificateur  : HB9EWA, Adrien Beuret. 

 Remplaçant  : HB3YPN, Biagio Raia. 

11. Élection des délégués. 

12. Établissement du programme 2019. 

13. Divers. 

1. Salutations : Il est 20h.15, en l'absence de président, c'est le vice-président qui 
ouvre la séance et qui la présidera. Il salue les membres présents, leur souhaite la 
bienvenue et leur demande de signer la liste des présences préparée par Georges-
EPN.  

2. Liste des présences : Sont présents : HB9EWA, Adrien Beuret - HB9ULL, Emmanuel 
di Marco - HB9FSL, Marius Lechenne - HB9EPM, Philippe Metthez - HB9CVC, André 
Monard - HB9HLI, Dominique Müller - HB9EPN, Georges Nobs - HB3YPN, Biagio Raia 
- HB9BMT, Jean-Claude Voumard. 

a. Sont excusés : HB9LN, Jean-Jacques Grisard - HB3YTL, Michel Jacot - 
HB9SWL, Pierre Leuthold - HB9ESE - Pierre Patti - HB9EOU, Ludovic Wiesner. 

b. Démissionnaires : HB9EVH, Fritz Kobel (voyage à l'étranger) - HN9ULJ, René 
Schmidt - HB9SWL, Pierre (pour raison de maladie) et HB3YSH, Cédric 
Maillard. 

3. Lecture du procès-verbal de l'assemblée générale 2017 : Le PV ayant paru dans le 
journal de la SEMONE, il n'est pas lu et est accepté sans discussion.  

4. Correspondance : C’est toujours Georges qui reçoit le courrier. Il se limite au journal 
"HBradio" et aux QSL. Notre adresse postale est : USKA-SEMONE 2300 La Chaux-de-
Fonds.  

5. Rapports des membres du comité :  

a. a) du président : Le poste est toujours vacant, donc, toujours pas de rapport. 

b. du vice-président : Peu d'activités organisées cette année. Le souper au 
Maillard a eu lieu le 24 octobre et, comme toujours, s'est très bien passé avec 
14 convives. 

c. du secrétaire : Pas de courrier. Le site est régulièrement mis à jour.  

d. du caissier : Philippe-EPM annonce un bénéfice de CHF 436,40 et une fortune 
de CHF 6565,45. Pour les détails, voir le tableau annexé. 

e. du QSL manager : Ludo est absent donc pas de rapport.  



 

 
Mars 2019                                   Page N°  5 

f. du responsable du journal et du local : Malgré les quatre éditions par année 
Georges ne reçoit aucun écho et surtout pas d'aide ! Pour le local pas de 
changement.  

6. Rapport des vérificateurs de comptes : Pierre-HB9SWL étant hospitalisé, c’est 
HB9EWA-Adrien et HB3YPN-Biagio qui se sont rendus au domicile du caissier en 
date du 15 février 2019. Adrien-HB9EWA lit le rapport et annonce que tout a été 
vérifié et que tout a été trouvé en ordre. Il félicite PhilippeHB9EPM, le remercie pour 
la bonne tenue des comptes et recommande à l'assemblée de lui donner décharge.  

7. Décharges :  

a. Les comptes sont acceptés sans opposition. 

b. Le comité est déchargé sans opposition.  

c. Les vérificateurs de comptes sont déchargés sans opposition.  

8. Fixation des cotisations 2019 : Le comité propose laisser la cotisation à CHF 40.-. 
C'est accepté sans opposition.  

9. Elections des membres du comité : Le comité est élu sans opposition, dans la 
composition suivante : 

a. Président : HB9EPM, Philippe Metthez. 

b. Vice-président : HB9FSL, Marius Lechenne. 

c. Secrétaire : HB9EPM, Philippe Metthez. 

d. Caissier : HB9CVC, André Monard, Fontaines 56, 2087 Cornaux. 

e. QSL manager : HB9EOU, Ludovic Wiesner. 

f. Responsable du local et du journal : HB9EPN, Georges Nobs.  

10. Elections des vérificateurs de comptes :  

a. 1er vérificateur : HB9EWA, Adrien Beuret.  

b. 2ème  vérificateur : HB3YPN, Biagio Raia.  

c. Remplaçant : HB9ULL, Emmanuel Di Marco.  

11. Elections des délégués : C’est HB9EPM-Philippe qui nous représentera.  

12. Programme 2019 : Souper au Maillard. Soutien à la SUNE pour les contests. Les 
propositions de HLI-Dom et EOU-Ludo sont en route. 

13. Divers : Plus personne ne demandant la parole, le président du jour, André-HB9CVC, 
lève la séance. Il est 21h.30. 

HB9BMT Jean-Claude Voumard 

 

Au 1er janvier 2018 notre avoir était de: 

Libellé Avoir  

Part sociale à la Banque Raiffeisen      200,00   

Banque Raiffeisen compte sociétaire   5 553,40   

Caisse      121,20   

caisse H26      254,45   
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Soit une fortune de   6 129,05   

   

Au 31 décembre 2018 notre avoir est le suivant:   

Libellé Avoir  

Part sociale à la Banque Raiffeisen      200,00   

Banque Raiffeisen compte sociétaire   5 803,80   

Caisse      307,20   

caisse H26      254,45   

Soit une fortune de   6 565,45   

   

BENEFICE AU 31 DECEMBRE 2018      436,40   

   

Entrées   

Cotisations versées par 19 membres      760,00   

HB9BMT Voumard Jean-Claude payement des arriérés cotisations de 
Pierre-André HB9HLV   2015-2016-2017-2018      160,00   

HB9ESE Patti Pierre cotisation 2019         40,00   

HE9 Schmid André cotisation 2019         40,00   

HB9VYS Kobel Fritz arriérer cotisation 2017         40,00   

HB3YSH Maillard Cédric cotisation 2018 pas payé !   

Dons sur cotis de 8 membres         60,00   

Intérêt part sociale Raiffeisen 2018           3,90   

TOTAL   1 103,90   
 
Sorties   

Concession HB9LC      120,00   

Participation licence HB9N         60,00   

Hébergement du site hb9lc.ch chez l'IAPC         60,00   

Repas offert à Willi HB9AMC         30,00   

Adresse HB9LC chez switchplus AG         15,50   

3 bouteilles de vins offertes lors du contest H26HF, VHFUHF,HB9HQ         44,00   

Location local aux Ptits Trains      120,00   

Frais d'impression et d'envois journaux Georges HB9EPN      200,00   

Taxes de tenue de compte Raiffeisen          12,00   

Taxes versement au compte poste Raiffeisen            6,00   

TOTAL      667,50  436,40 

   

Merci Jean-Claude pour ton travail. 
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Un grand MERCI à Jean-Claude, HB9BMT, qui a réglé les cotisations arriérés, soit 4 années, 
de Pierre-André, HB9HLV. C'est avec regret que nous ne voyons plus Pierre-André et 
n'avons aucune nouvelle de lui. La porte lui est toujours ouverte. 

 
Ce vendredi, c'est Philippe, HB9EPM, qui lance l'appel et ouvre le QSO. Lui  répondent : 

HB9EOU, Ludovic, HB9HLI, Dominique et Georges, HB9EPN. La discussion porte sur la recherche de 
la remorque afin d'avoir une station de base. Une serait disponible, mais un peu chère (plus de 
2000.- frs). Ludo continue ses recherches.  

 
Les ondes sont restées silencieuse. Il n'y a pas eu d'appel ? 

  

A 14 heures, se retrouvent au local : HB9BMT, Jean-Claude, HB9CVC, André et HB9EPN, Georges. 

Malgré le soleil, le fond de l'air est frais. Aussi, c'est devant un café que l'on se remémore l'AG. 
L'avancée vers l'acquisition d'une remorque pour y faire nos stamm's. Puis c'est la séparation pour 
vaquer à nos obligations personnelles. 

; merci Marcel de me l'avoir envoyée. 

Un agriculteur avait des chiots qu'il voulait vendre. Il peint  un panneau annonçant les 
4 chiots et le cloua à  un poteau sur le côté de sa cour. Comme il plantait le dernier 
clou dans le poteau, il sentit qu'on tirait sur sa salopette.  

Il regarda vers le bas et rencontra les yeux d'un petit  garçon. Monsieur, " dit-il, " je 
veux acheter un de vos chiots ". " Eh bien " dit le fermier, en essuyant la sueur à 
l'arrière de son cou : " Ces chiots viennent de parents très racés et coûtent  beaucoup 
d'argent ". 

Le garçon baissa la tête un moment. Ensuite, fouillant profondément dans sa poche il 
sortit  un peu de monnaie et la tendit à  l'agriculteur. " J'ai  trente-neuf centimes. Est-
ce suffisant pour en acheter un ? " 

«Bien sûr» dit le fermier. Et il siffla "Ici, Dolly! " appela t-il .... 

Quittant la niche et descendant la rampe, Dolly  courut suivie par quatre petites boules 
de  fourrure.  Le petit  garçon pressa son visage contre le grillage. Ses  yeux dansaient 
de joie.  

Comme les chiens  arrivaient à la clôture le petit garçon remarqua quelque chose 
d'autre qui remuait à l'intérieur  de la niche. Lentement une autre petite boule apparut, 
nettement plus  petite. En bas de la rampe, elle glissa. Ensuite, de manière un peu 
maladroite le petit chiot clopina vers les autres faisant de son mieux pour les rattraper. 

" Je veux celui-là " dit le petit garçon pointant l'avorton.  

 L'agriculteur s'agenouilla à côté du petit garçon et lui dit : " Mon fils,  tu ne veux pas 
ce chiot ....Il ne sera jamais  capable de courir  et de jouer avec toi comme ces autres 
chiens ". 

 Le petit garçon recula de la clôture se baissa et  commença à rouler une jambe de 
son  pantalon. 
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 Ce faisant il révéla une attelle en acier des deux côtés de la  jambe, fixée sur une 
chaussure spécialement conçue ... En regardant l'agriculteur, il dit: " Vous voyez, 
monsieur, je ne cours pas très bien moi-même non plus et il aura besoin de quelqu'un 
qui le comprend ". 

 Des larmes  dans les yeux, l'agriculteur se baissa et  ramassa le petit chiot. Le tenant 
délicatement, il le tendit au petit garçon. " Combien? " demanda le petit garçon. 

 " Rien ", répondit le paysan, " il n'y a pas de prix pour l'amour ".  

Le monde  est plein de gens qui ont besoin de quelqu'un qui les comprenne. 

  

A 19h30, Philippe, HB9EPM, lance l'appel. Lui répond HB9EPN, Georges. Nous savons bien que l'on 
n'est pas toujours disponible à cette heure, mais cela devient inquiétant. Et la question se pose, 
faut-il le maintenir ? Changer l'heure ? Ou abandonner ? La réponse est dans votre camp. Par 
contre, celui du vendredi 1er Mars, personne. On peut le comprendre puisque cela était un jour 
férié. Attendons le prochain pour voir ! 

 

A 13 heures, QSO sur 145'550 MHz pour savoir ce que la petite troupe décide. A l'appel de 
HB9BMT, lui répond Georges, HB9EPN. On décide de se retrouver, aussi, André, HB9CVC, en est 
informé. On se retrouve à 14 heures au local des Ptits trains. On discute de tout et de rien. Et 
comme on le dit, on refait le monde. A 16 heures on, se souhaite une bonne soirée et on retourne 
à nos QRA. Ces moments sont cours, mais cela est  toujours agréable. 

 
Reçu courrier pour l'assemblée générale de l'IAPC agendée le samedi 23 mars à 
10h. Vich, Grand'Rue 6, salle communale. 

 
La fréquence est restée muette. A 19h30, personne ne s'est annoncé. 

 
Comme ces derniers soirs, la fréquence est restée muette. Il semble qu'il y a un 
désintéressement. D'où la question : que faire pour rendre vivant ces moments de trafics ? 
Je sais que l'on n'est pas toujours dispo à cette heure. Faut-il la changer ou tout 
abandonner ?  

 
Se retrouvent sur la fréquence : HB9 BMT, EPM & EPN pour le rappel de la rencontre du vendredi 
15 mars. Il n'y a pas de courrier à mentionner. 

 

A 20 heures se retrouvent au local pour la rencontre mensuelle de mars : HB9CVC, André, 
HB9BMT, Jean-Claude, HB9HLI, Dominique, HB9EPM, Philippe et HB9EPN, Georges. La 
discussion porte sur l'Ag de l'IAPC, qui va se dérouler le 23 mars. S'y rendront, Dominique, 
André et Philippe. La discussion porte également sur les modes numériques, aussi démo 
sur le PC par Philippe et sur le Natel par Dominique. Il est néanmoins 22 heures lorsque 
l'on se quitte. 

On regrette le manque de participants, mais il est vrai que n'on ne peut être partout. 

 


